

桔
い

YUI

山梨県人権擁護委員連合会事務局発行
第九号 発行日 平成一八年七月一四日
甲府市北口一ー二一ー九
甲府地方法務局人権擁護課内

四月末から六月にかけて
「人権の花」の啓発活動が
県下十七校で展開された。

そのうち、富士吉田市立
明見小学校では、市議会議
長、教育長はじめ市関係者、
大月支局长、県民室主幹等
の参加を得て、全校児童七
百名による盛大な贈呈式が
行われた。贈呈式の後、ブ
ラスバンドの演奏で校歌を
齊唱、風船を飛ばせて、無
事日程を終えた。

身延東小

学校では、

鷹沢支局长、

町助役、学

校長から「

命の大切さ」

など、人権

についての

話があつた

後、土橋会

長から児童

も特設相談所が開かれた。

国一斉に特設相談所が開設され、県

内でも、各市町村三十九箇所で今

年も特設相談所が開かれた。

参加した委員は百七十五名、相談

者数は二十三名であった。相談の内容

では、「住居生活の安全」「家族間の

問題」が多く、身近な生活の中に悩

みが多いことが感じられた。

茨城県から「風船につけた花の種を

拾いました」という返事が届いた。

かわいい手紙が風船についていたの

で、「身延」を頼りに連絡先を探し

て電話をして下さった由。

東京、関東近県のあちらこちらか

ら風船に結んだ種を拾つたという便

りがあり、思いがけない交流がいく

つもの小学校に生まれている。

立文学館において開催。町村合併に

伴い、グループ分けに変化があつた

ことを踏まえて、申し合わせ事項が

確認された。峡南協議会は、四月二

十五日、身延町総合文化会館におい

て総会を開催。昨年の実績をもとに、

今年度も人権教室を実施していくこ

とを確認した。都留協議会は、四月

十九日、都留市文化会館において開

催、委員四十一名が出席して議事が

すべて承認された。

人権標語を募集します

山梨県人権啓発活動ネットワーク

協議会では、県独自の事業として、

人権意識を高めるために、人権標語

を募集します。県連もこれに協力し

ていくことになっています。

職場の人間関係の悩みは外国人から

の相談であつた。文化や習慣の違い、

言葉の問題なども関わっていて、今

こうした相談の増加が予想される。

ご協力ください。

「父たちの自分育て」(講談社)

<